

T a g e s o r d n u n g s p u n k t 17
der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des
Ortsbezirkes Mainz-Kostheim
am 11.10.2006

Straßenschäden am Mainufer (FWG)

Der Magistrat der Landeshauptstadt Wiesbaden wird gebeten, die Straßenschäden am Mainufer zwischen Maarau- und Floßhafenstraße (Maaraubrücke) zu beseitigen.

Die Schäden (Löcher bzw. Absatz zwischen den einzelnen Steinen) stellen eine erhebliche Gefahr für Zweiradfahrer dar. Dies führt unter anderem dazu, dass Fahrradfahrer auf der Straßenmitte fahren oder auf die Gehwege ausweichen.

(antragsgemäß)

Beschluss Nr. 0150

1. Die Beratung und Beschlussfassung erfolgte gemeinsam mit dem Antrag der SPD-Fraktion zu TOP 20.
2. Der Magistrat der Landeshauptstadt Wiesbaden wird gebeten mitzuteilen, wer finanziell für die Beschädigungen am gepflasterten Teil der Straße an der Floßhafenbrücke aufkommt, die als Zufahrt für Baufahrzeuge zum Baugelände „Schollmeyer“ dient.

+

+

Verteiler:

Dezernat IV z.w.V.

Müller
Ortsvorsteher